Las primeras científicas de las becas Guadalupe

Las primeras científicas que realizaron sus estancias de investigación becadas por Harambee se encuentran aplicando sus conocimientos en proyectos locales. Compartimos los testimonios de Dalene Kembabazi (Uganda) y Celine Tendobi (Congo).

17/05/2021

Dalene Kembabazi ha realizado un máster en Salud Pública

La beca Guadalupe ha sido una oportunidad para cumplir su sueño: especializarse en salud pública para prevenir, planificar y gestionar pandemias como la del coronavirus.

"Los estudios de posgrado me han abierto los ojos al sistema de salud global y del país y creo que me estoy preparando bien para gestionar la salud pública y hacer una contribución positiva a la sociedad. En este momento en el que nos estamos enfrentando al coronavirus, considero un privilegio estar en la Escuela de Salud Pública de Makerere, que es el instituto principal en el control de la pandemia COVID-19 en Uganda".

Conoció a la beata Guadalupe a través del libro <u>"Letters to a Saint"</u>. "Al leerlo aprendí mucho sobre su vida: simple, alegre, trabajadora, ambiciosa, pero todo esto en el contexto de vivir su vocación a la santidad".

"La vida de Guadalupe es una inspiración para mí en muchos aspectos de mi vida. Ella me anima a seguir trabajando duro y a hacerlo lo mejor posible. Me demuestra que ejerciendo mi carrera puedo contribuir a una sociedad mejor e incluso alcanzar la santidad."

Leer más

Celine Tendobi desde Kinshasa, R. D. del Congo

La médico congoleña Celine Tendobi realizó una estancia de investigación sobre la detección precoz del cáncer de cérvix en la Clínica de la Universidad de Navarra en Madrid. En abril, cuando comenzó la pandemia del coronavirus, no pudo regresar a su país. Por ese motivo se ofreció para trabajar *ad-honorem* y

reforzar el servicio de Ginecología hasta que pudiera viajar a Uganda.

"A mediados de marzo cuando se estableció el estado de alarma en España, y intenté regresar al Congo, pero en ese momento se cerraron las fronteras de países en los que tenía que hacer escala y no me permitieron volar.

Como los casos de coronavirus crecían de forma exponencial, la Clínica Universidad de Navarra, limitó muchos servicios, entre ellos el de investigación para dedicar al personal a la lucha contra el covid-19. Yo entonces me dediqué a reforzar el servicio de Ginecología.

No sabía cuánto tiempo tendría que permanecer en España, lo que me producía cierta inquietud ya que era consciente de que también era muy necesaria en mi hospital de Kinshasa." A mediados de mayo de 2020, en torno al primer aniversario de la beatificación de Guadalupe, pudo regresar.

Leer más	

Actualmente, debido a la emergencia internacional causada por la pandemia del COVID19, el programa "becas Guadalupe" se ha aplazado hasta el fin de la crisis sanitaria.

Para mayor información: www.harambee.es

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es/article/primeras-cientificas-becas-guadalupe/</u> (11/12/2025)